

Referensi Perabotan Rumah Tangga untuk Hunian Praktis dan Minimalis

Updates. - ADV.CO.ID

Sep 29, 2023 - 17:58



HOME - Di zaman yang serba modern seperti sekarang, banyak orang menyukai segala sesuatu yang praktis dan minimalis. Termasuk rumah dan perabotannya. Praktis dan minimalis semakin menjadi favorit.

[Sofa Bed](#) adalah salah satu perabotan praktis dan minimalis yang sangat populer. Hal ini disebabkan oleh fungsi ganda yang dapat digunakan sebagai sofa atau tempat tidur. Oleh karena itu, semakin banyak orang yang

menggunakan perabotan ini setiap harinya.

Jika Anda membutuhkan referensi perabotan rumah tangga yang praktis dan minimalis selain sofa bed, berikut ini beberapa di antaranya. Kepraktisan dan kemiminalisannya pasti akan Anda sukai.

Rekomendasi Perabotan Rumah Tangga untuk Lengkapi Desain Rumah Minimalis

1. Tempat Tidur Laci

Konsep minimalis menekankan pada fungsionalitas dan kompak. Hal ini bertujuan untuk menciptakan kesan luas pada rumah dengan perabotan yang sesuai kebutuhan. Untuk tempat tidur, Anda dapat memilih tempat tidur laci. Tempat tidur ini memiliki fungsi ganda. Selain sebagai tempat tidur, tempat ini juga dapat digunakan untuk menyimpan berbagai barang seperti pakaian, buku, selimut, dan lain sebagainya. Dengan menggunakan tempat tidur laci, ruangan akan terlihat lebih luas karena fungsi lemari telah digantikan oleh tempat tidur ini.

2. Lemari Pakaian

Lemari pakaian juga merupakan perabotan yang penting untuk hunian minimalis. Hal ini dikarenakan lemari pakaian memiliki fungsi yang penting. Meskipun Anda menggunakan tempat tidur laci, masih ada ruangan lain di rumah Anda yang membutuhkan lemari pakaian, seperti kamar tidur anak-anak. Lemari pakaian digunakan untuk menyimpan pakaian anak-anak.

Anda dapat memilih lemari pakaian dengan model tertutup atau lemari pakaian dengan model terbuka sesuai dengan kebutuhan Anda.

3. Kulkas

Kulkas juga merupakan perabotan yang esensial. Ini juga berlaku untuk hunian minimalis. Kulkas memiliki fungsi penting sebagai tempat penyimpanan makanan agar tetap segar. Tanpa kulkas, aktivitas sehari-hari akan menjadi lebih sulit.

4. Sofa dan Meja

Sofa dan meja atau kursi dan meja juga merupakan perabotan penting yang harus dimiliki. Untuk kursi, Anda dapat memilih sofa bed jika perlu digunakan sebagai tempat tidur tambahan. Jika tidak terlalu penting, Anda dapat memilih kursi biasa. Sedangkan untuk meja, meja diperlukan sebagai tempat untuk menyimpan barang saat duduk atau untuk keperluan tamu.

5. Kitchen Set

Memiliki kitchen set bukan berarti mewah. Hunian minimalis juga dapat memiliki kitchen set. Namun, desainnya minimalis dan fungsional, terdiri dari tempat kompor, tempat penyimpanan makanan, dan tempat mencuci. Ukuran, desain, dan warna menentukan kemiminalisan kitchen set ini.

Namun, perlu diperhatikan bahwa kitchen set harus dilengkapi dengan sistem keamanan agar saat memasak tetap aman dan nyaman bagi penghuni rumah.

6. Peralatan Dapur

Sebuah rumah tangga tidak lengkap tanpa perabotan dapur, termasuk hunian minimalis. Namun, peralatan dapur yang dibutuhkan haruslah yang benar-benar penting dan penyimpanannya tidak memakan banyak tempat. Biasanya, peralatan dapur disimpan di lemari atau kitchen set.

7. Peralatan Mandi

Perabotan mandi juga tetap diperlukan jika Anda menerapkan konsep hunian praktis dan minimalis. Oleh karena itu, kamar mandi masih ada di dalam rumah. Mungkin setiap kamar memiliki kamar mandi sendiri, meskipun ukurannya minimalis. Kamar mandi berfungsi sebagai tempat untuk membersihkan diri. Peralatan mandi yang ada di kamar mandi seperti pasta gigi, sabun mandi, shampoo, sikat gigi, handuk, dan perlengkapan mandi lainnya.

8. Mesin Cuci

Mesin cuci sering dianggap sebagai barang mewah bagi mereka yang menerapkan konsep hunian praktis dan minimalis. Padahal, mesin cuci membuat hidup menjadi lebih praktis. Dengan mesin cuci, mencuci pakaian dapat dilakukan dengan mudah dan cepat. Mencuci secara manual dengan tangan justru memakan waktu dan tidak praktis.

9. Kipas Angin atau AC

Kipas angin atau AC juga merupakan perlengkapan rumah bagi mereka yang menerapkan konsep hunian praktis minimalis. Keterbatasan ruang seringkali membuat ventilasi udara menjadi kurang. Dengan adanya kipas angin atau AC, ruangan rumah tetap terasa segar. Terutama bagi mereka yang tinggal di kota dengan suhu panas. Oleh karena itu, AC dan kipas angin sangat penting.

10. Televisi

Meskipun televisi dianggap sudah tidak populer lagi, masih banyak orang yang menggunakan televisi sebagai alat hiburan dan sumber informasi. Termasuk mereka yang menerapkan konsep hunian praktis dan minimalis. Itulah beberapa perabotan yang penting bagi mereka yang menerapkan konsep rumah praktis dan minimalis. Sesuaikan dengan kebutuhan Anda. Mungkin lebih atau mungkin kurang. Yang terpenting adalah semua perabotan tersebut berfungsi dengan baik.

Apakah Anda membutuhkan perabotan-perabotan tersebut? Ayo kunjungi Blibli. Semua barang yang Anda butuhkan tersedia di sana. Berbelanja di Blibli aman, nyaman, dan menyenangkan! (***)